

サンセール通信

4月号

vol.8

サンセール市川の桜も咲き始め、春を感じる日々です。
まだまだ新型コロナウィルス感染症との闘いは続いております。
ご家族様のご協力のもと、今後も職員一丸となりご利用者様の安全に
努めてまいります。

ご利用者様、ご家族様には感染症対策にご協力いただき感謝しております。

ご家族様には、ご不便をおかけしておりますご面会ですが、4月からはLINE面会と窓越し面会を増やし、今までのZOOM面会と併用しご家族様との時間を

増やして頂きたいと思います。

LINE面会、窓越し面会、ご不明な点がございましたら、お気軽に
サンセール市川までご連絡下さい。

サンセール市川の桜が
咲きました。
昨年よりも多く、大きく咲きました。
桜とともに成長を続ける
サンセール市川です。

桜の花言葉【精神美】

桜の花を見ると、身も心も引き締まり、
新たにスタートをする気分になります。

桜を愛でながら、
新型コロナウィルス感染症
の終息後の新しい世界を
想像しながら、前向きにいたいですね。



サンセール市川の桜

皆さま、
ご参加下さい♪

ディイケア企画発進！！

楽しい企画を
計画中です！



サンセール市川HPもぜひご覧ください→

